



À Punt se vuelca con las elecciones europeas

► La radiotelevisión pública acerca este domingo los resultados electorales con conexiones con las distintas sedes electorales

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

► À Punt realiza este domingo una amplia cobertura con motivo de las elecciones europeas. Los servicios informativos han preparado un programa especial de seguimiento de la jornada que se emitirá simultáneamente por la televisión, la radio y la web para ofrecer en directo los resultados de los comicios a todos los espectadores.

A partir de las 20:00 horas empezará «9J: Eleccions al Parlament Europeu», el programa especial para analizar las elecciones europeas, concretamente en clave valenciana. El espacio, dirigido Marta Cantos y presentado por Carolina Salvador y Amparo Fernández, realizará conexiones al Parlamento Europeo en Bruselas y a las sedes de los principales partidos en Madrid y en València, en el momento en el que se vayan conociendo los primeros resultados con el objetivo de conocer las primeras valoraciones de cada uno de los candidatos.

Para analizar tantos los sondeos como los resultados, el programa contará con una mesa, en la que participarán varios expertos. Entre ellos, se encuentran Vicente Ordaz, director de informativos de COPE Valencia, Salvador Enguix, delegado de La Vanguardia en la Comunidad Valenciana y Vicent Montagud, jefe de Internacional de À Punt.

El espacio ofrecerá los resultados de los sondeos de intención de voto a las 20:00 horas e irá dando resultados del escrutinio en tiempo real. El programa se podrá seguir por la televisión, la radio y la web de À Punt.

La radiotelevisión pública valenciana ha estado siguiendo durante estos días las principales propuestas para estos comicios. Así, desde el pasado 27 de mayo, la periodista Marta Ventura ha sido la encargada de entrevistar a María Teresa Pérez (Podemos), María de los Llanos Massó (Vox), Mamen Peris (Ciudadanos), Vicent Marzà (Sumar-Compromís), Marian Cano (PP) y Sandra Gómez (PSOE).



► SUSANA PAREJA

► Su última etapa al frente de un equipo de balonmano femenino fue en 2018-2019, cuando dirigió al ya desaparecido BM Canyameler



Balonmano, béisbol, frontenis y pilota, en «Superdeportes»

► La entrenadora del Grupo USA Handbol Mislata **UPV**, Susana Pareja, el Astros Valencia o los campeones de España de frontenis preolímpico son algunos de los protagonistas del programa deportivo de Levante TV para este sábado

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

► «Superdeportes» cobra protagonismo en Levante TV con toda la actualidad del polideportivo valenciano de la mano de César Molins. La nueva entrenadora del Grupo Usa Handbol Mislata **UPV**, Susana Pareja, es una de las protagonistas de excepción. La valenciana, nacida en Sedaví, vuelve a los banquillos de un equipo de balonmano femenino tras su paso por el BM Mislata. Susana Pareja, que lo consiguió todo como jugadora, acumula una gran experiencia como entrenadora. Su última etapa al frente de un equipo de balonmano femenino fue en la temporada 2018-2019, cuando dirigió al ya desaparecido BM Canyameler en la Liga Guerreras Iberdrola. El Grupo Usa Handbol Mislata **UPV** abre las puertas a una leyenda viva del balonmano femenino. Susana Pareja dirigirá al equipo en la División de Honor Oro, tras haber conseguido el ascenso esta temporada.

El béisbol también tiene cabida en el pro-

grama. Pasará por el plató, el director técnico del CB Astros Valencia, Alfonso González. El equipo valenciano organiza, desde el pasado martes 4 de junio, la Copa Europea de Béisbol, la competición más prestigiosa después de la Champions. Un total de ocho equipos del viejo continente luchan por ganar un título que dará el pasaporte a la Liga de Campeones de 2025.

Además, «Superdeportes» va a tener la oportunidad de hablar con los campeones de España de Frontenis Preolímpico. Concretamente, con los jugadores del CF Portacoeli Serra, Lidia Simón y Víctor Molina, y el coordinador deportivo del equipo valenciano, Carlos Montalbán. El CF Portacoeli Serra ha conseguido tres de las cuatro medallas que había en juego en el Campeonato de España de Frontenis Preolímpico Frontón 30 Metros, celebrado en la localidad madrileña de El Molar: oro, en categoría femenina; y oro y plata en categoría masculina. El equipo valencia-

no está realizando una gran temporada en la que, además, ha ganado el Campeonato de España de Frontenis Olímpico. El próximo objetivo es ganar el Campeonato de España de Paleta Goma. Sería el triplete, el broche de oro a una temporada histórica.

En la habitual sección de pilota valenciana, César Molins entrevistará a uno de los mejores restos del circuito profesional de Raspall, Iván Esparza Santamaría. Conocido popularmente como Iván d'Ontinyent, el joven valenciano está peleando por conseguir una plaza en la Final del Campeonato Individual President de la Generalitat de Raspall ante Marrahí.

El programa se puede ver este sábado a las 11 h y el domingo, a las 10:30 h y a las 17:30 h.

El mundo de las Fallas también tiene su cita habitual este sábado, a las 21:30 h, con «Tot és Festa» de la mano de Jaume Bronchud. El programa tiene una redifusión a las 23:30 h y el domingo, a las 14 h y 22:30 h.

Lara Álvarez ficha por RTVE para presentar «La conexión»

► **ANUNCIO.** La asturiana será la nueva cara visible de RTVE, donde presentará el concurso 'La conexión', que estará producido por Satisfacción Iberia. Los cinco concursantes tendrán que encontrar la conexión que existe entre todas las respuestas que se den a lo largo del programa.

LEVANTE-EMV.



Lara Álvarez.

The MediaPro Studio prepara una serie biográfica sobre Franco

► **POLÉMICA.** The Mediapro Studio, que también se encuentra preparando una serie de ficción sobre la vida del rey emérito Juan Carlos I, podría haber iniciado contactos con varios grupos de comunicación para testar un poco el interés que podrían tener en un formato de ficción sobre la vida del dictador español.

LEVANTE-EMV.



Francisco Franco.

EUROPA PRESS